



**FAST RESPONSE**  
WWW.FRN.CO.ID

# Giat Door to Door Bhabinkamtibmas Polsek Jampangkulon Polres Sukabumi Upaya Meningkatkan Keamanan dan Keterlibatan Masyarakat

Sukabumi - [SUKABUMI.FRN.CO.ID](http://SUKABUMI.FRN.CO.ID)

Apr 2, 2024 - 10:23



*Giat Door to Door Bhabinkamtibmas Polsek Jampangkulon Polres Sukabumi Upaya Meningkatkan Keamanan dan Keterlibatan Masyarakat*

Polres Sukabumi Polda Jabar - Dalam rangka menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (KAMTIBMAS), Bhabinkamtibmas Desa Padajaya, BRIPKA TEGUH A, melaksanakan kegiatan door to door system pada hari Selasa, tanggal 02 April 2024, pukul 09.00 WIB hingga selesai. Kegiatan ini dilaksanakan di Desa Padajaya, Kecamatan Jampangkulon, Kabupaten Sukabumi.

Bhabinkamtibmas tidak hanya berperan sebagai penegak hukum, namun juga sebagai mitra masyarakat dalam menjaga keamanan. Hal ini tercermin dalam kegiatan yang dilaksanakan, dimana Bhabinkamtibmas aktif mengajak warga untuk bersama-sama menjaga keamanan di wilayah masing-masing. "Kami mengajak warga untuk bersama-sama menjaga keamanan di wilayah kita, terutama dalam mengantisipasi tindak pidana perdagangan orang (TPPO)," ungkap BRIPKA TEGUH A.

Selain itu, Bhabinkamtibmas juga memberikan informasi kepada warga untuk selalu waspada terhadap kejadian curanmor dengan cara parkir kendaraan di tempat aman dan menggunakan kunci ganda. Selain itu, mereka juga mengajak warga untuk meningkatkan kewaspadaan terhadap bencana alam seperti kebakaran, tanah longsor, serta bencana lainnya.

Pentingnya peran serta masyarakat dalam menjaga keamanan juga ditekankan oleh Bhabinkamtibmas. "Kami menghimbau agar masyarakat turut serta dalam mewujudkan Desa Padajaya bersih dari narkoba serta menjaga keamanan selama bulan suci Ramadan," tambah BRIPKA TEGUH A.

Dalam penutupannya, IPTU MUHLIS. S.IP, MM, Kapolsek Jampangkulon, menyampaikan apresiasi atas pelaksanaan kegiatan yang berjalan lancar dan tertib. "Selama pelaksanaan giat tersebut berjalan dengan lancar dan tertib," ungkapnya.